

教育後援会会長 田村俊朗



この度、後援会会長をさせていただくことになりました。田村俊朗と申します。すでに同窓会の会長もさせていただいており、大役を二つもお引き受けすることとなり、緊張しておりますが、どうぞ、よろしくお願いいたします。

私が卒業してすでに40年以上の月日が過ぎ、あの頃を懐かしく思い出とともに高校時代の思い出、経験がどれだけ得難い、貴重なものであったかと実感しております。

未曾有の災害に見舞われ、日本の行く末も不透明な今、我々、子供を持つ親は何とも、不安を感じずにはられません。愛する我が子の未来を思えば、これからの将来は明るいきらめだと言ってやれないことに胸の塞ぐ想いです。ですが、今は大きな転換期でもあるでしょう。我が子を信じ、そして、送り出してやる為に親に出来ることは多いはずで。

これまで、「絆」がとても大切だと分かっている、それを強く意識することはなかったように思います。「人と人とのつながり」「絆」を深く意識し、結び、繋いで行く大切さと難しさをひしひしと感じています。人の社会は人と人とのつながりで成り立っているのです。

母校の校章である錨と鎖はもちろん、船や海のシンボルでもあります。船を安全に一定の場所へ留め置く為に大切なものです。願わくは、我が子の人生という航海が安全であり、素晴らしいものであるよう、我々は親として、家族として、安全な港でいてやれることが出来るよう、皆さんと協力していきたいと思えます。

学校に望むことは多いと思えます。そして、子どもの未来へ望むことも多いでしょう。一歩ずつ、少しずつ、手を取り合って、学校や我が子に寄り添うような後援会であるよう皆様の参加と協力をお願いしまして、私の挨拶とさせていただきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

2012年度の役員です。よろしくお願いします。



執行部は、学校と教育後援会のパイプ役として、生徒たちの一助になれることを常に考えながらの支援、さらに各部と連携をとりながら円滑に活動できるよう進めて参りますので、よろしくお願いいたします。



育成部は、呉港祭のお手伝いを中心に活動させていただきます。その他の行事では、他の部の方々と一緒に協力して、学校を盛り上げていきたいと思えます。保護者の皆様には多々ご協力をお願いすることがあると思えますが、よろしくお願いいたします。



広報部では、昨年に引き続き後援会だよりをホームページにて掲載させていただきます。部員一同楽しく活動して参りますので、よろしくお願いいたします。皆様からのご意見、ご感想などお気軽にお寄せください。



生活部は、校外での巡視を中心に活動しています。最近子どもたちが巻き込まれる悲惨な事故が起きています。子どもたちが安全で楽しい高校生活が過ごせるよう見守っていきたくと思います。保護者の皆様ご協力よろしくお願いいたします。

24年度活動予定

- ・呉地区土曜夜市巡視（7月）
- ・広地区土曜夜市巡視（7月）
- ・亀山神社大祭巡視（10月）
- ・大歳神社大祭巡視（10月）
- ・冬休み中の合同巡視（12月）
- ・春休み中の合同巡視（3月）

『教育後援会について』

教育後援会は、私立学校特有の保護者会です。私立学校の特色ある教育活動の充実・発展をサポートする『保護者の応援団』的な活動を行う会です。生徒たちの活動がより充実し、有意義な学校生活の実現のために、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



前役員の皆様お疲れさまでした。
長い間お世話になり、ありがとうございました。

5月26日土曜日 クレイトンベイホテルにて

『お知らせ』

平成25年度から普通科特進コースだけ、男女共学となります。
皆様のご理解とお力添えを、よろしくお願いいたします。